



## [ ¿SERÁ? ]

### Riesgo innecesario

Nos dicen que el riesgo es alto para los candidatos que asistan a la marcha de la **Marea Rosa** convocada para el próximo 19 de mayo, pues su presencia obligará la asistencia de auditores de fiscalización del INE, por lo que en caso de denuncia, e incluso por oficio, se podría sumar a sus **gastos de campaña** o considerarlo un gasto no reportado. ¿Será?

---

### Guerra de propaganda

El conflicto entre Israel y Hamás no sólo se dirime por la fuerza de las armas en Palestina, sino que hay una guerra de propaganda que ha desatado conflictos entre personas **pro palestina** y otras **pro israelíes**, principalmente en universidades de países de Occidente. Las manifestaciones no impidieron que las Fuerzas de Defensa de Israel arrancaran ayer sus operaciones en Rafah, de los últimos bastiones de la organización terrorista... Ya veremos si la guerra de propaganda escala también en los próximos días. ¿Será?

---

### Respuesta a las quejas

Hablando de quejas que llegaron en su momento a la **Secretaría de Gobernación** cabe recordar aquella en la que diputados locales de Morelos acusaron presiones e incluso algunas amenazas supuestamente provenientes del entonces gobernador **Cuauhtémoc Blanco**, que busca actualmente llegar al Congreso federal. En su momento, en Bucareli les acusaron de recibida la querrela; sin embargo, nos comentan que desde ese tiempo ya les advirtieron que el exfutbolista contaba con el respaldo de la cúpula cuatroteísta porque resultaba "importante" para el movimiento. ¿Será?

---

### Semanas intensas

Las próximas dos semanas serán fundamentales y clave en el **proceso electoral**; el domingo 12 de mayo será el tercer y último debate por el gobierno de la CDMX, el anterior fue muy interesante, este que viene promete también ser de intensidad, con una mezcla de **acusaciones y propuestas**... la siguiente semana, el domingo 19, es el presidencial, también se espera que sea apasionado. Pero antes de esos días, habrá que estar atentos a cómo mueven sus piezas cada uno de los candidatos y equipos... Esperemos **juego limpio**. ¿Será?

---

### Violencia y campañas

**Alberto Millán** renunció este inicio de semana a seguir siendo el coordinador de comunicación de **Lucy Meza**, candidata aliancista a la gubernatura de Morelos. La causa: un video y actas ministeriales donde una mujer lo acusa de violencia de género, amenazas y maltrato físico por parte del comunicador, mostrando fotos de las laceraciones sufridas. Lucy Meza advierte que no dejarán solo a su colaborador. La denunciante dice que agregará más evidencias en contra del presunto agresor. Se avecina una batalla legal dicen los abogados de ambas partes. ¿Será?